

Töging am Inn

Erweiterung für 90 Jahre altes Kraftwerk

[31.01.2014] Im oberbayerische Töging am Inn will das Unternehmen Verbund in eine 90 Jahre alte Wasserkraftanlage investieren.

Das Unternehmen Verbund ist seit August 2009 Betreiber des Wasserkraftwerks Töging am Inn in Bayern. Die mittlerweile 90 Jahre alte Anlage soll nun auf den neuesten Stand der Technik gebracht werden. Aus diesem Grund wurde laut Verbund ein Projektplan für mögliche Effizienzmaßnahmen für das Wasserkraftwerk Töging ausgearbeitet. Am 29.01.2014 hat der Haushaltsausschuss des Bayerischen Landtags hierzu seine Zustimmung gegeben. So darf das österreichische Unternehmen in den Anlagenpark des Kraftwerks Töging investieren, muss aber den historische Anlagenbestand erhalten. Des Weiteren müssen laut Verbund die konkreten Antragsunterlagen für das erforderliche Wasserrechtsverfahren unter Berücksichtigung der Belange des Umwelt- und Denkmalschutzes erarbeiten werden, bei dem auch die Öffentlichkeit beteiligt ist. Mit dem Projekt Töging sollen auch zahlreiche Maßnahmen zur ökologischen Verbesserung im Bereich der Ausleitungsstrecke umgesetzt werden.

(ma)

Stichwörter: Wasserkraft, VERBUND, Energieeffizienz